



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 12.12.2023  
– Auszug aus Drucksache 19/137 –**

**Frage Nummer 38**  
**mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter  
**Jürgen  
Mistol**  
(BÜNDNIS  
90/DIE GRÜ-  
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, wie beurteilt sie aktuell die Lage vor Ort, wie weit ist die Filiale mit der Optimierung gekommen und in welcher Form plant die Staatsregierung, den Erhalt der Galeria Kaufhof Filiale in Regensburg zu unterstützen?

**Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und  
Energie**

Die Galeria-Filiale in Regensburg Neupfarrplatz blieb im Zuge des Insolvenzverfahrens des Warenhauskonzerns Galeria 2022/2023 letztendlich erhalten. Der Staatsregierung liegen keine Informationen zu den laufenden Investitionen von Galeria in einzelnen Filialen vor. Eine finanzielle Unterstützung des Erhalts einzelner Galeria-Filialen ist nicht geplant.